

## KMPETISI

# Supporter Dukung ABU Robocon

TAMANTIRTO--Kompetisi robot terbesar se-Asia-Pasifik ABU Robocon 2015, yang terselenggara pada Minggu (23/8) bertempat di Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), diwarnai pula dengan dukungan para supporter yang turut menyemarakkan kompetisi robot yang diikuti oleh 19 tim dari 18 negara.

Tim wakil dari Indonesia, yaitu ITB (Institut Teknologi Bandung) tidak ingin ketinggalan untuk memberikan dukungan bagi

tim kebanggaannya. Dengan membawa rombongan sebanyak 2 bus dari Bandung, supporter ITB mewarnai Gedung Sportorium UMY dengan kostum berwarna merah.

M.Azna Firmanysah, mahasiswa jurusan Teknik Elektro ITB yang merupakan koordinator supporter dari tim ITB mengungkapkan, tim supporter dari ITB akan totalitas mendukung tim kebanggaannya dan mereka telah mempersiapkan segala sesuatunya jauh hari sebelumnya. "Berbagai persiapan

telah kami lakukan untuk mendukung tim ITB, selain yel-yel kami juga telah mempersiapkan spanduk yang bertuliskan dukungan untuk teman-teman kami yang akan bertanding, selain dukungan moril pastinya kami akan selalu memberikan dukungan doa agar tim ITB dapat meraih kemenangan,"ungkapnya.

Tim yang untuk pertama kalinya mewakili Indonesia di ajang Abu Robocon tersebut sudah mengikuti kompetisi ini sejak tahun 2007, dan baru tahun ini

dapat mewakili Indonesia, setelah sebelumnya menjuarai KRAI (Kontes Robot Abu Indonesia) pada kompetisi KRI (Kontes Robot Indonesia) bulan Juni lalu. "Untuk pertama kalinya mewakili ITB dan Indonesia untuk berkompetisi Abu Robocon pastinya kami tidak akan menyia-nyiakan kesempatan berharga ini, kami akan menampilkan kemampuan tim kami yang terbaik," ungkap Restu Ikhsanul Fikri, selaku ketua tim Robot ITB. Supporter dari tim negara Malaysia pun tidak ingin ketinggalan memberikan dukungan bagi timnya yang akan bertanding. Muhammad Syahrir selaku koordinator supporter dari tim robot Malaysia mengungkapkan, ia dan timnya sudah tiba di Yogyakarta sejak dua hari lalu guna memberikan dukungan secara langsung. "Kami datang dari Malaysia dengan membawa kurang lebih 38 orang untuk memberikan dukungan

kepada rekan-rekan kami yang akan bertanding, agar mereka bersemangat dan menampilkan yang terbaik dengan kehadiran kami disini,"ucapnya.

Harapan tim robot Malaysia untuk menjadi juara pada ajang robot ABU Robocon diutarakan oleh Erra Elvyna Randin, yang merupakan salah satu supporter tim Robot Malaysia. "Kami pastinya berharap rekan-rekan kami dapat menjadi juara pada kompetisi ini, dan dapat membawa nama baik Malaysia dan kampus kami pastinya," ujarnya. (ptu)



YVESTA PUTU AYU/HARIAN BERNAS

**SUPPORTER**—Para supporter dari tim-tim Negara Asia Pasifik memberikan dukungan dalam konte robot Pasifik ABU Robocon 2015 di UMY, Minggu (23/8).